

BIEN COMÚN Vs CORRUPCIÓN

Agustín Monroy, cmf

Todas las voces en Colombia hablan de lo mismo: políticos corruptos que hicieron alianza con los paramilitares, y viceversa, para alcanzar intereses particulares. Hasta aquí no hay novedad, pues si hiciéramos un sondeo o encuesta entre los colombianos con la pregunta: ¿Con qué asocia el término "corrupto"?, creo que la mayoría respondería: "con político". En la historia de nuestro país, "corrupto" es una especie de sinónimo o apellido de político, es quizás, el adjetivo que mejor los califica. Hay que decir, que muchos hacen la excepción.

La buena política busca ante todo el "bien común". Por tanto, las características de la política no son la corrupción y la ambición, sino el bienestar y la calidad de vida del pueblo. Estoy seguro que fenómenos como la violencia, la guerrilla, el paramilitarismo, etc., han florecido en Colombia como consecuencia de un estado cuyos tres poderes (ejecutivo, legislativo y judicial) han estado en manos de políticos corruptos, quienes han gobernado, emitido leyes y juzgado para favorecer los intereses de los ricos y al mismo tiempo los propios, en detrimento de la mayoría de la población. Colombia es uno de los países en el mundo con peor redistribución de la riqueza.

Que los políticos sean corruptos y culpables de la actual situación del país no es novedad, pero si lo es, que por fin comiencen a ser juzgados con nombre propio.

No hay duda que estamos ante un momento crucial de la historia política del país. La pregunta que debemos hacernos es, ¿qué decimos y qué podemos hacer los cristianos?

Debemos definir como un eje de trabajo en toda nuestra acción pastoral el tema de la ETICA POLÍTICA, de manera que el pueblo elija con conciencia a los mejores y que los políticos gobiernen pensando en el bien común antes que en la corrupción y la ambición personal.

Para trabajar en grupo



1. Aprovechar la Cuaresma y la Pascua para reflexionar sobre el tema: bien común Vs corrupción.

2. Dado que en octubre tendremos elecciones para alcaldes y gobernadores, hagamos un ejercicio en grupo contestando la siguiente pregunta: ¿Cuáles deben ser las características de un buen político para nuestro municipio y departamento? Una vez terminado el trabajo, el grupo delega a una o dos personas, para que, basados en estas características elaboren una carta, un ensayo o algo por el estilo titulado "El perfil del político que necesita nuestro municipio".

3. Les pedimos el favor de hacernos llegar todos estos aportes al correo electrónico de la revista para publicarlos en próximas ediciones (rebiblicapopular@cmfco.org). La idea es que sigamos esta reflexión hasta las elecciones de octubre.

